
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．本日は年次総会が開催されます。出席率など気にしながら
参りましたが、皆様にご出席いただきありがとうございまし
た。その他、豊洲入札関連の情報など。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．ガバナー月信は次週ファイル回覧

2．例会臨時変更の案内
東京中央ＲＣ、東京国立ＲＣ

3．2750地区ロータリーアクト広報紙。事務局で保管
4．第2回クラブ米山記念奨学委員長セミナーの案内

日 時 2018年1月25日(木)
会 場 ハイアットリージェンシー東京

5．東京世田谷ＲＣ創立55周年記念式典の案内
日 時 2018年3月14日(水)
会 場 明治記念館

9．2018年4月19日記念式典まで、あと１３２日です。

寄付金贈呈
東京都同胞援護会
サンライズ万世 所長 田代 秀之 様
フジホーム 施設長 岡本 勝巳 様

【挨拶】児童福祉発展等に使わせて頂きます。

【チーム報告】
親睦活動出席チーム

寺嶋 功 チームリーダー

井上隆彦会員、西川哲造会員
栁 賢司会員、相田禎延会員
竹前理映子会員、場﨑浩一会員
雨倉寿久会員、

坡山浩二会員

菊池秀三会員夫人、荒巻正康会員夫人、小野正敏会員夫人

ロータリー情報･雑誌チーム
「ロータリーの友」１２月号紹介 伊藤 僡彦 委員
12月は「疾病予防と治療月間」です。【横書き】3頁“ＲＩ会

長メッセージ”をお目通し下さい。6頁「ロータリーとは」など
新会員の方はご覧下さい。14頁「月間特集」日本とバングラ
デシュで遠隔医療システムを通して構築について、又、各ク
ラブの取り組みについて記載されています。18頁「第14回日
韓親善会議リポート」、28頁「よねやまだより」、39頁「エバンストン便り」後
半“パートナーシップの目的と力”などもお読み下さい。【縦書き】4頁「人は
がんとどう向きあうのか」、先生は“正しい情報を収集して正しい判断をす
る事が正しい行動につながります”。とあります。その他お目通し下さい。

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 寺嶋T.L、栁 会員、鈴木会長、西川会員
井上会員、相田会員、場﨑会員、雨倉会員
森島幹事

左より 寺嶋T.L、鈴木会長、坡山会員
森島幹事

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４３５回夜間例会 １２月２１日(木)
クリスマス例会

２０１８年１月４日(木)
休 会

第２４３６回例会 １月１１日(木)
新年賀詞交換例会

司 会 畢 煜 副幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング 「四つのテスト」

ソングリーダー 木野 常男 会員

来訪者紹介 畢 煜 司会
東京都同胞援護会

サンライズ万世 所長 田代 秀之 様
フジホーム 施設長 岡本 勝巳 様

２０１７年１２月１４日発行 VOL．５０－２１

第２４３３回 ２０１７年１２月７日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：
変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

【チーム報告】

親睦活動出席チーム
出席報告 雨倉 寿久 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４９名 ５名 ４４名 ４２名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

２名 ９１.６７％

※事前メイクアップ
小山(満)会員、竹前会員

※メイクアップ
なし



議 長 鈴木 一昭 会長

本年度の年次総会において、

議案は“次年度役員理事の選出

の件”がありますが、その他で何か議案としてありましたら、お

願いしたいと思います。

では、その他はないようなので“次年度役員理事の選出の

件”1件と云うことで進めさせて頂きます。

東京昭島ロータリークラブ細則第5条1節により「次年度役員

理事の選挙をする」と決められております。

本日の定足数は第5条3節により1/3を以て年次総会が成立

するとなっております。会員数４９名に対し、本日の出席者数４

４名であり、十分に成立する事を報告します。

議題 次年度役員理事の選出(案)

(１)第1号議案 次年度役員理事の選出(案)の件

上程者 畢 煜 指名委員長

会長エレクト 向山 英雄

副会長 大野 隆司

副幹事 矢口 完

会 計 須藤 智秀

会場監督 北川 穣一

理 事 柳 賢司

理 事 阿島 征夫

理 事 鈴木 圭一

理 事 日恵野裕之

理 事 菊池 秀三

理 事 斉藤 貢

理 事 岡本 慎一

議 長 鈴木 一昭 会長

この件に関し、ご意見、ご質問などございますか。

“異議なし”のご発言がありましたので、賛成の方は拍手を

以てご承認の程をお願い致します。

拍手多数と認め、２０１８-１９年度役員及び理事候補者(案)

は原案の通り可決成立とさせて頂きます。

これを持ちまして、議長を降ろさせて頂きます。

(2)質疑応答 特になし

(3)その他 特になし

閉会点鐘

鈴木 一昭 会長

５０周年実行委員会
式典委員会スタッフ会議報告

向山 英雄 委員長
式典は第1部式典、第2部祝賀会になります。

第1部は、16時30分より音と光を駆使した他に例

を見ないと云うコンセプトです。途中50周年の事
業紹介も致します。17時40分閉会で、祝賀会は

18時より始まります。祝賀会は手作りで音と映像で振り返る東京
昭島ロータリークラブ50年の歴史を10年づつに区切って10分程
度で流します。この後50周年の委員会でどのようなご意見がで
るか判りませんので、決まったことはご報告させていただきます。

米山冬の懇親パーティー
報 告 小山 善治 カウンセラー

(張季媛さんのカウンセラー)
12月2日(土)明治記念館で開催されました。
猿渡ガバナー、服部ガバナーエレクト参加で

会は進みました。懇親会では張季媛さんが3分
間スピーチで学生生活・ロータリ米山学友の友
人との交友、中国状況などをまとめて素晴らしいスピーチをされ

ました。懇親会はビンゴ大会など催されました。

2018-19年度多摩中グループ協議会
及びガバナー補佐研修会

報 告 安保 満 2018-19年度ガバナー補佐
12月4日(月)立川グランドホテルで第1回グル

ープ協議会が開催されました。全ての会長･幹

事と事務局が参加しました。

終了後の懇親会は和やかに行われました。これから6月まで

月1回、7月以降は2ヶ月に1回開催されることになりました。

昨日(12月6日)に最後のガバナー補佐研修会が行われまし

た。あと懇親会も行われ和やかに終了致しました。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 奥山 雅英 委員

鈴木会長 例会も本日を入れて今年の残りは３

回となりました。寒い日が続きます。

体調管理に十分気を付けて下さい。

東京都同胞援護会田代様、岡本様

のご来訪ありがとうございます。

森島幹事 東京都同胞援護会サンライズ万世所長田代秀之

様、フジホーム施設長岡本勝巳様、ご来訪を歓迎致しま

す。

伊藤会員 手術をしてまだ回復途中の私に「疾病予防と治療月

間」のロータリーの友スピーチを担当致します。何と

ぞよろしく願います。

奥山会員 しばらくの間出張続きで出席できずに申し訳ありま

せんでした。

娘もようやく１歳を迎えうれしく思っております。

本日の合計 ７４,000円
累 計 1,２３８,000円
予算達成まで 1,２４２,000円


